

Heide Müller ist eine in Wien lebende vielfältige Harfenistin und engagierte Lehrerin.

Sie entstammt einer Künstler- und Pädagogenfamilie aus Baden-Baden.

Mit 9 Jahren erhielt Heide Müller ihren ersten Harfenunterricht und gab mit 11 ihre ersten Konzerte. Sie kam mit 16 als Jungstudentin nach Mannheim an die Hochschule für Musik und darstellende Kunst (Prof. Anne Hütten), studierte dann in Wien an der Universität für Musik und Kunst (Prof. Adelheid Blovsky-Miller) sowie am Prayner Konservatorium (Prof. Zsuzsanna Aba Nagy). Sie besucht weiterhin inspirierende Meisterkurse unter anderem bei Ursula Holliger, Helga Storck und Park Stickney.

Heide Müller gewann mehrere erste Preise in der Kategorie „Harfe Solo“ bei Jugend Musiziert und wurde in die international hoch renommierte Yehudi Menuhin Stiftung „Live Music Now“ aufgenommen. Ihr musikalisches Engagement wurde mit dem „Richard Wagner Stipendium“ ausgezeichnet und sie wurde von der angesehenen Schweizer Stiftung „Dr. Robert und Lina Thyll-Dürr“ für musikalisch Hochbegabte gefördert.

Heide Müller konzertiert regelmäßig im In- und Ausland. Sie spielte schon im Wiener Musikverein, in der Philharmonie Berlin und in der Carnegie Hall New York. Sie war beim Kinofilm "Atmen" von Karl Markovics zu hören, welcher 2012 für den Oscar nominiert wurde. Des Weiteren spielte sie bei dem Kinderhörbuch „Die Moldau“ von Markus Simsa mit.

Heide Müller hat ein ausgeprägtes organisatorisches Talent. Seit 2005 macht sie die Orchesterorganisation der Jungen Philharmonie Wien. Weitere Höhepunkte waren große Konzerte im Musikverein mit Agnes Baltsa, im MUTH Saal mit Ildiko Raimondi, CD Einspielungen, Orchesterreisen nach Deutschland und Italien und ein jährlich stattfindendes Orchestercamp in Kärnten mit namhaften Dozenten der Wiener Philharmoniker.

Heide Müller ist Harfenpädagogin aus Leidenschaft. Sie legt großen Wert auf die künstlerische Ausbildung und hat Freude am Musizieren.

Sie gibt all ihre positiven Erfahrungen von Wettbewerben, Konzerten und Förderungen an die Kinder weiter und setzt sich aktiv und mit Engagement für Ihre Schüler ein.

Heide Müller spielt eine italienische Konzertharfe aus dem Hause Salvi.